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令和６年度第１回千曲市教育委員会定例会会議録 

 
１．日 時 

令和６年４月２４日（水）午前９時００分から午前１０時１０分 

 

２．場 所  

千曲市役所 ３０２会議室 

 

３．会議日程 

  １．開会 

  ２．教育長あいさつ 

  ３．提出議案 

４．報告事項 

５．その他 

６．閉会 

 

４．議 題 

○議 案 

  議案第１号  千曲市教育支援委員の委嘱について 

議案第２号  千曲市総合教育センター企画運営委員会委員の委嘱について 

  議案第３号  千曲市公民館運営審議会委員の委嘱について 

  議案第４号  千曲市水辺の楽校運営委員会委員の委嘱について 

議案第５号  千曲市文化財保護審議会委員の委嘱について 

議案第６号  令和６年度教育施設工事・修繕計画調書について 

 

〇報告事項 

報告第１号  令和６年３月２６日総合運動公園等に関する特別委員会報告について 

報告第２号  令和６年度外国語指導助手の学校配置について 

報告第３号  ＪＦＡこころのプロジェクト「夢の教室」2023年度実施報告書 

報告第４号  教育長、部・課長報告について 

報告第５号  行事の共催・後援について 

報告第６号  ５月の各課の行事予定について 

 

５．その他 

（１）次回定例会の開催について 

  （２）その他 

 

６．出席者 

○委 員 

小松信美教育長   中村洋一職務代理者   松田祐子委員 

新海敦子委員  吉味淳委員  若林直美委員 

 

○教育委員会担当部局 

  小岩教育部長、吉池文化創造担当部長（歴史文化財センタ－所長事務取扱い）、小林教育総務課長、

湯原生涯学習課長、町田スポーツ振興課長、平原文化課長、 

高野第一学校給食センター所長、松峯第二学校給食センター所長、田中総務係長、北沢総務係主任 
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１．開会  教育部長 

 

２．教育長あいさつ  教育長 

 

３．提出議案  （教育長進行） 

 

【議案第 １号】 千曲市教育支援委員の委嘱について 

教育総務課長   －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉〈異議なし〉 

 

【議案第 ２号】 千曲市総合教育センター企画運営委員会委員の委嘱について 

教育総務課長   －資料に基づき説明－ 

     〈質疑なし〉〈異議なし〉 

 

【議案第 ３号】 千曲市公民館運営審議会委員の委嘱について 

生涯学習課長   －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉〈異議なし〉 

 

【議案第 ４号】 千曲市水辺の楽校運営委員会委員の委嘱について 

生涯学習課長   －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉〈異議なし〉 

 

【議案第 ５号】 千曲市文化財保護審議会委員の委嘱について 

文化創造担当部長   －資料に基づき説明－ 

委員           所属等で、二松学舎大学客員教授とありますが関係は。 

文化創造担当部長     長年、文化財保護審議会委員になられている方で来られない場合も多い

のですが、欠席の場合にも色々なアドバイス等を頂けている方です。千

曲市では長年お世話になっている委員になります。 

〈異議なし〉 

 

【議案第 ６号】 令和６年度教育施設工事・修繕計画調書について 

教育部長   －資料に基づき説明－ 

委員           蔵し館は、いつになったら開館できるのかという声を聞きますが。 

文化創造担当部長     蔵し館の休館につきましては、市報でお知らせしております。国の補助

金を 3 ヶ年にかけていただいて進める事業になりますので、令和 8 年 2

月までの工事になります。令和 8 年 3月以降に開館ということで進めて

おります。 

〈異議なし〉 

 

４．報告事項 

【報告第 １号】 令和６年３月２６日総合運動公園等に関する特別委員会報告について 

委員            ローコストアリ－ナとはどのようなものか。 

スポ－ツ振興課長      従来の鉄筋コンクリ－トにこだわらない工法になります。新しい表現

になりますが、研究、検討をしているという状況であります。 

委員            ローコストアリ－ナという意味を大勢が理解できているのか。 

スポ－ツ振興課長      職員も含めて研究中であり、実現可能かについても検討中になります。 
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【報告第 ２号】 令和６年度外国語指導助手の学校配置について 

〈質疑なし〉 

 

【報告第 ３号】 ＪＦＡこころのプロジェクト「夢の教室」2023年度実施報告書 

委員            「夢の教室」はとても良いなと思います。どうしてもスポ－ツに特化 

されているので、スポ－ツを苦手に感じている児童もいることを知っ

ていていただきながら、いろんな夢を持つことが大事だというサポ－

トをしていっていただきたいと感じております。 

教育長           スポ－ツ以外の部分につきましても、それぞれ学校の先生もおこなっ

ていると思いますが、「夢の教室」は特に印象に残りますので、そのよ

うに感じることもあるのかなと感じます。 

 

【報告第 ４号】 教育長、部・課長報告について 

教育長 －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 

 

【報告第 ５号】 行事の共催・後援について 

〈質疑なし〉 

 

【報告第 ６号】 ５月の各課の行事予定について 

総務係長 －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 

 

５．その他 

【次回定例会の開催について】 

教育長 －次回定例会日程について確認－ 

〈質疑なし〉 

 

【その他】 

総務係長   －議案番号の修正について－ 

総務係長   －学校訪問の日程について－ 

総務係長   －寄附について－ 

教育総務課長 －千曲坂城クラブについて－ 

総務係長   －宇和島市との児童交流について－ 

 

 

６．閉会  教育部長 

 

 

 

 


